



Mozambique y San Vicente y las Granadinas, de la hermandad y las cercanías



El Presidente Díaz-Canel recibió al presidente de Mozambique y al primer ministro de San Vicente y las Granadinas, quienes participan en la Cumbre del Grupo de los 77 y China.

Leticia Martínez Hernández, 16 de Septiembre de 2023

El Presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez recibió en la tarde de este sábado en el Palacio de la Revolución al presidente de Mozambique, Filipe Nyussi, quien participó en la Cumbre del Grupo de los

77 y China, y además realizó una visita oficial a la Isla caribeña.

Luego del recibimiento con todos los honores en el salón Portocarrero de la Presidencia de la República, ambos mandatarios sostuvieron conversaciones oficiales, en las cuales Díaz-Canel recordó su reciente visita a Mozambique, “ha sido inolvidable y nos permitió comprender más de cerca nuestras raíces africanas y la historia común que tenemos”.

El Jefe de Estado habló de la sensibilidad de los dirigentes de Mozambique hacia la causa del pueblo cubano, de “la solidaridad que nos hermana, no solo a nivel de gobiernos y partidos, sino entre nuestros pueblos. Por todo lo que vivimos allí, quiero agradecerle, dijo Díaz-Canel, en referencia de la visita realizada a esa nación en agosto pasado.

Filipe Nyussi, por su parte, dio gracias “por la paciencia y el tiempo que usted ha dedicado para recibirnos a cada uno de nosotros”. Estamos muy contentos, agregó, por la organización de esta importante Cumbre.

Han hecho un trabajo enorme, señaló el presidente mozambiqueño, los contenidos que se han tratado han sido muy buenos.

EL CARIBE QUE NOS UNE

“Estas otra vez en Cuba y nosotros estamos muy contentos por eso, te recibimos con todo el respeto y la admiración que te tenemos”, dijo el presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez al primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, al recibirlo de manera oficial en la tarde de este sábado en el Palacio de la Revolución.

De discurso contundente calificó el mandatario cubano las palabras de Gonsalves en la Cumbre del Grupo de los 77 y China, que concluyó en esta jornada con la participación de más de cien delegaciones.

Tu presencia aquí demuestra el compromiso que tienes con las causas de los países del Sur, expresó Díaz-Canel al primer ministro de San Vicente y las Granadinas, también presidente de la CELAC.

Agradecemos tu apoyo a nuestra lucha contra el bloqueo de los Estados Unidos y la oposición a que se incluya a nuestro país en una arbitraria lista de países que patrocinan el terrorismo, señaló el Presidente.

Ratificamos, agregó Díaz-Canel, nuestra posición para avanzar en las ya excelentes relaciones entre nuestro país. Cuenta con todo el apoyo en la presidencia de la CELAC, y seguiremos trabajando de conjunto con el CARICOM, aseguró el Primer Secretario del Comité Central del PCC.

Ralph Gonsalves dijo sentirse feliz por estar nuevamente en Cuba, y agradeció “profundamente por el respaldo histórico de Cuba al Caribe.



Foto: Alejandro Azcuy.